
２月例会報告 
 ２月例会は、20日、大沼交流

センターで開催。14人出席。 

 今後の予定、40周年事業の中

間報告などがあり、作品合評に

移りました。 

 

浜の焚き上げ祭  

松本  肇  

Blue-ray/６分 30秒 

≪作者コメント≫ 今年はコロ

ナの関係で、３年振りに焚きあ

げ祭が行われた。会瀬小学校も

授業の一環として全生徒が参加

します。１月 15日は土曜日のた

め、午前 10時から焚きあげ祭が

行われました。子供の元気な姿

を見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊コロナで年中行事が少なくな

りましたが良く撮れていまし

た。 

＊地区の年中行事記録ですね。

（宝物ですね） 

＊点火の場面が印象に残りまし

た。 

＊会瀬ならではのイベント、久

しぶりに再開、元気な子供達

の姿に安心しました。初めて

見る人のために、ナレーショ

ンかテロップでもう少し詳し

い説明がほしいですね。 

＊子供らには初めての経験。こ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れを続けて体験させていくこ 

とは大切。焚火と後のイベン

トのつながりが良く判らなか

った。 

＊最近コロナのせいばかりじゃ

なく全体的に地域の行事が少

なくなっている。そんな中で

地域の行事を見られることは

非常にうれしい。これからも

お願いします。 

 

日 立 市 美 術 展 覧 会  

井村 泰也  

ＤＶＤ/５分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 令和３年度

日立市芸術祭の第 57回市展が 

中止になったので、代わりに過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去の三賞（市長、議長、教育長） 

を授賞された作品を主に、展示

した。洋画、彫刻、日本画、工

芸、写真、書道、デザイン等、

色々な部門が展示され見応えが

ありました。尚、ビデオ撮影は

当日、許可を得て行いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊見やすい映像でした。 

＊音楽をちょっと変えてみては

どうですか。 

＊展示品の内容が克明に纏めら

れておりました。 

＊絵の簡単な説明が欲しかった。 

＊作品を見せる順番、整理が必

要。説明不足。アップは全体

のどの部分なのかわからない。

絵はきっちりと正面から撮り

たい。 

＊静かなＢＧＭの中、展覧会に

行っている様な気分になりま

した。 
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残 雪 の 御 岩 神 社  

美濃島和男  

Blue-ray/２分 40秒 

≪作者コメント≫ 残雪の御岩

神社です。スマホの IPhone13の

試し撮りをして見ました。ワイ

ド画面にしたかったので IPhone

の撮影アプリ FilmicProを使っ

て撮ってみました。三脚が主で、

一部はジンバルを使いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラのブレがなく見易い映

像でした。 

＊ビデオカメラ不要の時代が来

ましたね。映像もきれあり、

すばらしい。 

＊美しい映像で、撮り方、編集

の勉強になります。 

＊ワイドサイズの画面をうまく

生かした構図がすばらしい。 

 あえて動きのない画面ばかり

にしたのかな？ 

＊すばらしい安定した映像でビ

ックリしました。 

 

小栗内外大神宮太々神楽 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 20秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ８年前、初

めてＮＨＫビデオレターに投稿

した動画です。神楽より見てい 

る子供たちの方の仕草が面白か

ったです。その頃あちこちに出

掛けて色んな撮影をしていまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊見やすいまとまった映像でし

た。 

＊子供が参加する場面が良かっ

た。 

＊ユニークな演し物で面白いの

で、場所の説明、由来などが

知りたい。 

＊８年前の映像だそうですが、

その頃から安定したカメラワ

ークだったんですね。 

 

小 鳥 の 食 堂 

鈴木  隆   

ＤＶＤ/３分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 我が家の庭

には小鳥が沢山来る。春はメジ

ロが来るのでミカンを釣り糸で

下げると毎日食べに来る、その

様子を撮った。（ヒヨドリも来

るが食べにくい様にミカンを釣

り糸で下げてみた。いじわるか

な？） 

≪ご意見異見≫ 

＊住宅地の中にメジロはめずら

しいですね。自宅での映像す

ばらしい。 

＊撮影は大変だったと思います

が、それを乗り越えられたス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バラシイ映像でした。 

＊小鳥の生態がモロに見えて面

白い。ガラスの反射が気にな

るけど、しょうがないか。 

＊ヒヨドリの数に感心。鈴木さ

んのお人柄のせいでしょう。

客となる鳥の選別するアイデ

アに２度目の拍手。 

＊日常のなにげない物事に目を

向け、作品にした事はすばら

しい。あたたかみのある鈴木

さんらしい映像でした。 

 

よみがえれ奥松島を訪ねて 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 09秒 

≪作者コメント≫ よみがえれ、

旧映像として再編集をしました。

東日本大震災前の奥松島の風景

です。箱庭のような自然に囲ま

れた風景は、現在は、すべて消

滅してしまいました。今は見ら

れない懐かしい景色をご覧くだ

さい。この作品は、当クラブの

秋の撮影会の一コマです。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊昔、撮影会で行った時のこと

を思い出しました。 
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＊災害前の記録映像ですね。 

＊懐かしい映像でした。 

＊もう今は残っていない風景な

んでしょうね。 

＊思い出の撮影会、大高森へ登

る元気な海老沢さんを思い出

します。テロップの移動が速

すぎませんか？。 

＊テロップスのスクロールが早

すぎる感じ。 

 

イトウヨーカ堂の撤退 

田﨑  博  

ＤＶＤ/６分 11秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ①一部にス

マホの映像を入れました。②修

正したいところがありましたが

時間切れでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊閉店、閉校とさびしいニュー

スが多いですね。 

＊動画の部分があっても良かっ

たのでは？ 

＊ヨーカドーを含めた日立の歴

史が分かりました。 

＊ヨーカドーの展示品だけでの

構成はニュース映像として良

かったのか？田﨑さん自身の

ヨーカドーへの思い出なども

必要なのでは。 

 

二 十 歳 の 祝 い  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/７分 51秒 

≪作者コメント≫ 日立市の成

人祝いを自分なりの編集でまと

めました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊コロナばかりでなく成人式も

小生の頃と大分変ったようで

すね。 

＊記念映像ですね。 

＊成人式の様子が良く分かりま

した。 

＊生き生きとした雰囲気でした。 

＊実行委員長や市長の挨拶をあ

えて声だけで絵を入れなかっ

たのは、何か意図があるので

すか？ 真弓さんらしい映像

の切り取りがもっと欲しかっ

た。 

＊マスクの問題はあるが、もう

少しズームアップした映像が

欲しいような気もします。 

 

巣箱作り・焼き芋体験 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 51秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち林業

探検少年団による主題の活動が

実施されましたので、小林さん

と撮影しました。参加者全員が

楽しい一ひと時を過ごすことが

出来ました。その時の様子を報

告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供達の楽しい様子が出てい 

ました。まとまった映像でし 

た。 

＊子供達、良い体験をしました

ね。箱作り等。 

＊良くまとまっていますが、た

だ出来事を羅列しただけの感

じもします。巣箱作りに重点

を置くなどしたほうが良いの

では。 

＊いつも子供達の生き生きとし

た作品ありがとうございます。 

*****     ***** 

今月はちょっと静かな例会で

したが、感想も少なめでした。

画面写真を大きくして字数分を

増やしてみましたが、まだスペ

ースがあるようです。そこで― 

 40周年を機会に今、例会への

出品作品の記録をまとめていま

す。2004年まで遡ることが出来

ました。この 18年間で 2,000本

以上の作品が発表されたことに

なります。年毎の記録は以下の

とおりです。（ ）内は会員数。 

2004年  60本  （41人） 

2005   79  （41） 

2006   92  （40） 

2007   88  （39） 

2008   109  （36） 

2009     107  （37） 

2010     100  （39） 

2011     115  （38） 

2012     141  （33） 

2013     122  （33） 

2014     110  （30） 

2015     121  （27） 

2016     125  （27） 

2017     129  （28） 

2018     132  （27） 

2019     136  （27） 

2020     126  （25） 

2021     119  （23） 

会員数は減っても作品数は倍

増しているようです。
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▼放送時間▼ 毎日 9:00～、17:15～ 

     ※東海、ひたちなか地区は 11:30～も 

      （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

2/13～ 巣箱作り・焼き芋体験    (原田英一郎) 

2/20～ （投稿作品が無いため休止） 

2/27～ 浜の焚き上げ祭       (松本 肇) 

3/6 ～ 日立市美術展覧会受賞作家展 (井村泰也) 

    残雪の御岩神社      (美濃島和男) 

3/13～ 小鳥の食堂          (鈴木隆) 

    ほか 

 今回も、これ以降の作品がありません。引き続き

例会を待たずに、作品提供できる方のご協力をお願

いいたします。 

 ＪＷＡＹの鈴木さんから次のようなメッセージを

いただきました。「いつも映像のご提供ありがとう

ございます。浜の焚き上げ祭りのような地域の伝統

もやらなければ終わってしまうのではないかとも思

うこともあります。改めて映像の意味や良さを感じ

ることができました。」 

※最新情報はホームページで 

ご覧ください。 ＱＲコード→ 

 

 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～｢茨城ニュースいば６｣の中で

放送。 

2/10，2/24は放送なし。2/17は会員の採用なしで

した。 

3/3 みかんを食べにくるメジロ     (鈴木隆) 

※身近な季節の話題などを撮影して投稿を。 

 送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

｢日立さくらまつり｣今年も中止に 
 ４月１日から実施予定だった「日立さくらまつり」

はコロナ感染が収まらないため、本年も中止が決ま

りました。さくらロードレース、ライトアップなど

関連イベントもすべて中止となります。 

 それでもサクラはコロナにかかわりなく毎年開花

します。平和通りの今年の開花予想は３月 27日頃、 

満開は４月５日頃だそうです。 

イベント情報は｢常陸六国｣で 

 日立市とその周辺地域のイベン 

ト情報は、｢常陸六国｣のサイトが 

便利なのでご紹介します。 

 

https://hitachirokkoku.com/local/hitachi/ 

 

3月例会は20日開催です 
 桜のつぼみも膨らみ、すっかり春めいてきました。相変わらずコロナは衰えを見せませんが、これが

日常と思われるようになってしまい、恐ろしいことです。早い終息を願いながら、3月例会を下記のと

おり開催いたします。ご出席ください。 

 🌸 ３月 20日（日）午後 1:00から 

 🌸 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡打合せ（今後の予定、40周年記念事業など） 

   ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします） 

   ③その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ３班：佐藤、藤来、岡本、岡崎、関 の皆さんご協力ください。 

 

40周年記念作品集の作品を３月中に提出してください 
例会に持参できない方は、会長宛（〒319-1244日立市南高野町 1-12-4 美濃島和男）お送りください。 

勉強会はお休みです 
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